



Michael Buchacher

Seit dem Jahr 1994 begeisterte er das Dellacher Publikum mit seinen Auftritten mit der Theatergruppe Dellach. Jetzt hat sich der junge Familienvater selbständig gemacht und ist als Sänger und Schauspieler unterwegs.



Ausverkaufte Theateraufführung im Dellacher Kultursaal

Ich bin (doch nicht) Elvis

Seit 13 Jahren ist Michael Buchacher als Elvis-Imitator unterwegs. Es wird sogar behauptet, seine Stimme klinge echter als die Stimme von Elvis. Mit dem von Eberhard Wagner geschriebenen Theaterstück „Ich bin (doch nicht) Elvis“ warf er nun einen etwas anderen Blick auf die „Kunst“ der (Elvis)Imitation. Vor dem

ausverkauften Kultursaal in Dellach brachte er auf berührende und gleichzeitig unglaublich komische Weise eine Figur im Kärntneranzug samt Filzhut und Lederriemenrucksack auf die Bühne, die nicht nur zum Lachen sondern auch zum Nachdenken anregte. Unter der Regie von Michaela Mahrhauser wurde dem Publikum ein unvergesslicher Abend voller Überraschungen geboten. Dass er dabei die Erwartungshaltung des heimischen Publikums nicht ganz erfüllt hat, gefällt ihm sehr. „So haben wir Buzgi noch nie gesehen“, sagten einige der Gäste.

Promotion

Aber Michael Buchacher steht nicht nur auf der Bühne, auch die Organisation übernimmt er selbst. So kann man ihn schon manchmal dabei erwischen, wenn er Plakate am Klopeiner See aufhängt, oder auf eine Bühne eine Beamerhalterung montiert. Über die

anfänglichen Probleme im Showbusiness kann Buchacher ein Lied singen: „Wenn auf dem Plakat nicht Hader oder Dorfer draufsteht, hat man schon Probleme, das Publikum zu mobilisieren.“

Hobbies

Sport als Ausgleich ist für Michael Buchacher sehr wichtig. „Da ich ja keinen Bauernhof habe, auf dem ich körperlich arbeiten muss, ist es sehr wichtig, mich mit Sport fit zu halten, denn auf der Bühne sollte man immer 100% geben können.“ Im Sommer steigt er gerne auf das Mountainbike oder zieht sich die Laufschuhe an. Auch in den Bergen ist er gerne unterwegs. Im Winter stehen meist Tourengänger oder Langläufer am Programm.

Familie

Das wichtigste für Buchacher ist die Familie. Aus ihr schöpft er auch die Kraft für seine zukünftigen Vorhaben.

Zukunft

Ab Herbst will Michael Buchacher mit seinem Stück in der näheren Umgebung Kärntens auftreten. Aber höchste Priorität hat zur Zeit die Aufnahme einer CD. Es sollen Kärntnerlieder aufgenommen werden, so wie sie Elvis gesungen hätte. Das dazugehörige Outfit hat der Modedesigner Thomas Retzl aus Villach geschneidert: Ein Elvis-Jumpsuit im Kärntner-Stil.

Lassen Sie sich überraschen!



Ich bin (doch nicht) Elvis: Der etwas andere Blick auf die „Kunst“ der (Elvis) Imitation